

Question présentée par la députée :

M^{me} Xhevrie Osmani

Date de dépôt : 31 octobre 2019

Question écrite urgente

Gare routière : changeons de vitrine pour l'image de Genève

La gare routière, située à la place Dorcière, est aujourd'hui un lieu de passage laissé dans un état lamentable, mal entretenue en plus d'être déjà peu accueillante à la base avec son pavillon délabré. Pourtant ce lieu est également chargé de souvenirs pour toutes les générations de jeunes qui sont passées faire des photomaton en noir et blanc, ainsi que pour toutes et tous les Genevois.es qui y ont pris les transports par cars.

Maîtres de la concession d'exploitation, les pouvoirs publics (Ville et canton) ne donnent pas l'impression de se soucier du devenir de cette infrastructure, alors que le lieu devrait être valorisé comme un hub de mobilité douce et un lieu d'accueil pour tous les touristes et les Genevois.es qui y transitent.

Ma question :

Que fait le département chargé du tourisme pour améliorer l'image de ce point d'arrivée et de départ au cœur de la ville ?

Par avance, je remercie le Conseil d'Etat pour la réponse qu'il voudra bien me donner.